

## **La Fundación Globalcaja Ciudad Real arropa al Colegio Oficial de Arquitectura de Castilla-La Mancha en la entrega de los I Premios de Arquitectura y Urbanismo**

- El presidente de la Fundación, Rafael Torres, entregó el galardón COACM Miguel Fisac a Ángel Luis Lorenzo Medel y Fernando García Navarro por su trabajo 'Casa en Playagranada'.

**Ciudad Real, 10 de junio de 2022.** La Fundación Globalcaja Ciudad Real ha apoyado la gala de entrega de los I Premios de Arquitectura y Urbanismo del Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha. Un evento que tuvo lugar ayer en el Paraninfo Luis Arroyo de Ciudad Real y con el que la entidad reafirma su compromiso con un sector clave para el desarrollo sostenible de nuestro territorio.

El acto contó con la presencia de Rafael Torres, presidente de la Fundación Globalcaja Ciudad Real, quien entregó el premio COACM Miguel Fisac al arquitecto Ángel Luis Lorenzo Medel y al aparejador Fernando García Navarro por su trabajo 'Casa en Playagranada'. Un proyecto que integra sostenibilidad medioambiental y económica, al valorar una construcción de bajo coste.

El galardón COACM Distinción de Honor a la Trayectoria Profesional fue concedido al prestigioso arquitecto navarro Rafael Moneo Vallés.